

La Junta de Gobierno Local de la Vila Joiosa aprueba el proyecto de la rotonda de intersección de la Avda. Pais Valencià con calle Pizarro y Ciutat de València

La nueva glorieta beneficiará al flujo del tráfico rodado y peatonal de la intersección, aumentando su seguridad vial y dotando a la zona de una nueva estética e iluminación al centro ciudad

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa, en Junta de Gobierno Local celebrada este jueves, ha aprobado el proyecto de obras de adecuación de la intersección y carril bici de la Avda. Pais Valencià con calle Pizarro, Ciutat de València y parque Censal. El proyecto aprobado recoge las obras necesarias para la ejecución de una intersección que regulará el tráfico mediante una glorieta ovalada ubicada en la zona de conexión entre estas calles del centro ciudad. Las obras permitirán la eliminación de los semáforos existentes en esta intersección, beneficiando al flujo del tráfico rodado y peatonal de la zona centro ciudad, además de aumentar la seguridad vial de la intersección y dotar a la zona de una nueva estética y funcionalidad acorde a su ubicación. Dicha glorieta estará formada por un pavimento adoquinado para su distinción visual de la calzada y contará con unas pilonas escamoteables iluminadas con una corona de bombillas tipo Led, haciéndolas visibles en todo momento, que imposibilitarán el paso de vehículos a través de dicha glorieta; similar a la ya ejecutada entre esta misma avenida, a la altura de su conexión con la calle Huit de Maig y la Avda. Varadero del municipio. “Continuamos avanzando en nuestro objetivo de desarrollar nuestro programa municipal para este 2022 con la aprobación del proyecto de las esperadas obras de la glorieta de Pais Valencià”, expresa el alcalde de la Vila Joiosa Andreu Verdú. Una actuación “destinada a mejorar la circulación de vehículos y peatones”, que liberará al centro urbano de la Vila Joiosa de 7 semáforos, y que “mejorará la estética urbana y la iluminación de la zona centro”, añade el edil de Urbanismo, Pedro Alemany. Las obras, una vez licitadas, tendrán un plazo de ejecución de 17 semanas y el presupuesto total para las mismas asciende a los 456.812 euros con impuestos.

Noticia publicada el 24 de Marzo de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoria:Urbanismo e Infraestructuras.

